



Rund um die neue Müllsammelstelle sollen in Kürze noch Pflanzen gesetzt werden.

Foto: Cajka

Arbeiten sind abgeschlossen

Straßenbau | Beim Teich wurde im Zuge der Arbeiten auch eine neue Müllsammelstelle errichtet. Kostenpunkt: rund 6.000 Euro.

Von **Stefanie Cajka**

HÖFLEIN | Heuer hatte die Gemeinde Höflein einige Straßensanierungsprojekte auf ihrer Agenda: In den Bereichen Weinbergweg, Auweg, Pfarrer-Geistler-Weg, Kirchenberg, Wiener Weg sowie Gartengasse wurde über die Sommer- und Herbstmonate gearbeitet. Nun sind die Projekte pünktlich abgeschlossen worden.

Für die Straßenbaumaßnahmen wurden von der Gemeinde 350.000 Euro budgetiert. „Wir haben die vorgegebene Summe nicht überschritten“, erklärt VP-Bürgermeister Otto Auer.

Im Zuge der Straßenbauarbeiten wurde beim Teich auch noch eine neue Müllsammelstelle errichtet. Zuvor standen die Müllcontainer dort auf einem Parkstreifen. Um die

Parkplätze wieder den Autofahrern zur Verfügung zu stellen, entschied man sich, einen eigenen Platz für die Container zu schaffen. Konkret wurde eine Fläche betoniert, um dort die Müllcontainer zu platzieren. „Jetzt kommen noch Buchenstauden rundherum, damit es in das bestehende Ambiente eingebunden wird“, führt Auer aus. Die Kosten für die Müllsammelstelle betragen rund 6.000 Euro.